



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

21/11/2023

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Movimiento de esquiroles

por Mexico Informa | Nov 21, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito" desnudó, ahora si de forma oficial lo que todo mundo ya sabía, que Movimiento Ciudadano con Dante Delgado son unos esquiroles de Morena. Que por eso mandaron al gobernador de Nuevo León como figura Presidencial.

Desde luego que todos saben que quieren restarle votos al Frente Amplio por México para favorecer al partido de su amigo de Dante, el Presidente López Obrador.

En el 2021 fue la prueba de ácido para Movimiento Ciudadano que no quiso aliarse en la Ciudad de México, de haberlo hecho el PRI, PAN y PRD le hubieran ganado, no solo las 9 alcaldías a Morena sino 12 de las 16.

Además de la mayoría absoluta de dos tercios de los 66 diputados en el Congreso de la Ciudad y con ello amarrarles las manos a la entonces jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, pero optaron por hacerse los sordos y ciegos.

Alito detectó que Movimiento Ciudadano está más pegado a los morenos y tanto a ellos los priistas como al propio Marko Cortés del PAN y Jesús Zambrano del PRD, están más que convencidos que Samuel García, el candidato presidencial, lo mandaron para hacerle la guerra sucia contra su candidata Xóchitl Gálvez.

En MC saben que no tienen la mínima oportunidad de ganar las elecciones presidenciales del 2024, sin embargo, para nadie es secreto que el precio que Dante le puso a AMLO es muy alto, vaya no pierda de vista que les dejen seguir gobernando Jalisco de Enrique Alfaro y les quieran entregar, también Veracruz, en un sacrificio anunciado de la morenista, Roció Nahle.

Para fortalecer la guerra sucia contra el Frente y su candidata Xóchitl, ayer le designaron, a Samuel, como coordinador de campaña, al líder de la bancada de diputados en San Lázaro, Jorge Alvarez Máynez, un personaje que no soltará el pleito contra el PRI y Alito. Mientras que e el Senado que preside la morenista, Ana Lilia Rivera, la operación estará bajo las órdenes del mandamás Dante Delgado.

Dante Delgado quiere crecer su partido de 7 al 10, o incluso hasta un 12 por ciento, esa es la apuesta que le propuso el que manda en Palacio Nacional, a cambio del golpeteo contra el Frente. Al Presidente le interesa ganar el Congreso de la Unión porque saben que hoy hay números rojos y le favorecen la mayoría a los priistas, panistas y perredistas, una mala señal si lo pierden.

Como dato, los negativos que traen en Morena se sienten en la Ciudad de México, con la designación de Santiago Taboada como candidato a gobernar esta ciudad capital, prácticamente lleva ventaja para arrebatársela a Morena que, con el gobierno de Claudia dejó muy mal sabor de boca.



Santiago Taboada recibió el espaldarazo, no solo de los líderes nacionales del PRI, PAN y PRD sino de la propia Xóchitl Gálvez cuya apuesta es ganar con amplia ventaja la Ciudad y su congreso, la fórmula al Senado y la mayoría de los Distritos para la Cámara de Diputados.

### RECULAR CON GODOY, EL BERRINCHE DE RUBALCAVA

Ayer le comenté que andaba muy adolorido el alcalde con licencia de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, bueno pues sigue su berrinche y ahora le declaró la guerra a su ex partido y al propio Frente.

Parece que Adrián es el único que no sabía que para la Ciudad de México sería designado Santiago Taboada, pues en las elecciones de Coahuila y estado de México, los líderes Alito, Marko y Zambrano hicieron esos acuerdos de la alianza, ambos estados para el PRI y en 2024 CDMX y Presidencia de México al PAN. Y así, fue.

En esas mesas acordaron trabajar para armar los gobiernos de coalición, la distribución para cada partido de las nueve gubernaturas, de los 300 Distritos para San Lázaro y los 128 curules, además de los cargos por elección popular locales. Bueno, ayer Rubalcava con más coraje que inteligencia, desató su ira y advirtió que le darán vuelta atrás en el Congreso de la Ciudad para que sus diputados del PRI que lo apoyan, le den el voto para ratificar a la Fiscal de la CDMX, Ernestina Godoy que Alito había declarado que votarían en contra.

Dicen los que saben que Rubalcava últimamente andaba muy bronceado, en consecuencia, no descarte que en cualquier momento pueda dar la sorpresa de ponerse la camiseta guinda disfrazada de Partido Verde, pues sin duda se sumará, con ello, a los desertores del PRI que sabían no les darían más cargos, anote a Miguel Angel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Eruviel Avila, Jorge Carlos Ramírez Marín.

Que decir de los gobernadores que entregaron sus estados a AMLO y a cambio recibieron y recibirán Embajadas y Consulados, hasta senadurías o diputaciones pluris, o cargos en el gabinete, entre ellos Oaxaca de Alejandro Murat, de Sonora, Claudia Pablovich, de Quintana Roo, Carlos Joaquín, de Campeche, Miguel Ayza, Sinaloa Quirino Ordaz Copel, de Hidalgo, Omar Fayad y del estado de México, Alfredo del Mazo.

Y bueno, la Presidencial Xóchitl Gálvez aprovechó en su registro como precandidata del PRI y les mando un mensaje a esos que están abandonando el partido: celebró que los priistas corruptos hayan dejado el partido, porque no quiero ese PRI.

La respuesta del abandono, más claro ni el agua.

### TERNA DE AMIGAS PARA LA CORTE

La presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera y el líder de la bancada morenista, Eduardo Ramírez andan muy movidos en buscar la línea de convencimiento con sus pares del PRI, Manuel Añorve, del PAN, Julén Rementería y del PRD, Miguel Angel Mancera para lograr los votos para el nuevo ministro. No será una tarea nada fácil, porque la terna de mujeres que mandó el Presidente, tienen tintes muy partidistas y muy arraigadas a Morena.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/movimiento-de-esquirolas/>